

Wie das Silberjahrtausend entstand und die Biographie von Königin Serinity!

Von abgemeldet

Kapitel 3: Der Aufbau des Reiches und die Innenausstattung

Serenia sah sich den Platz genauer an. Der Kristall begann stark zu leuchten, „Eure Majestät, der Kristall möchte dass ihr ihn hier einsetzt!“, sprach Plutonia. Serenia hob den Kristall und sprach: „Im Namen des Herrn, der Wächterinnen der Planeten und in meinem Namen, großer Silberkristall entfalte deine Kraft, damit unser Reich entsteht!“, sie hob den Kristall höher, die Kriegerinnen schlossen ihre Augen und gaben dem Kristall ein Teil ihrer Energie. Der Kristall der eine Form einer Träne hatte, verwandelte sich in eine Blumenform. Serenia wurde von einem gleißenden Licht umgeben, ihr Kleid wurde noch weißer, auf der Brust erschien eine Schleife in Form zweier Monde. Das Kleid bedeckte alles außer die Arme. Der Mondboden bebte doch die Kriegerinnen blieben standhaft, obwohl sie langsam schwächer wurde. Azrael der Gefallene Engel, der verbannt wurde, schaute von seinem Exil in der Hölle, hoch zum Mond und lachte Schadenfreudig los. Seine Gefolgschaft die alles gefallene Engel sind und zu Dämonen geworden sind, jubelte los, da sie alle dachten dass Serenia schwach ist. Da wurden sie erneut angegriffen von den Engeln, angeführt von Raphael, Michael der bemerkte wie die Kriegerinnen schwächer wurden, flog hinauf zum Mond, sah dass der Boden stärker bebte. „Uriel schnell wir brauchen dich, schnell!“; rief Michael voller Sorge. Uriel erschien sofort und sah was passierte, er erschrak und sagte zu Serenia: „Serenia! Wenn du den Kristall ganz einsetzt, wirst du sterben! Konzentrier dich nur auf den Bau!“ Serenia hörte es und konzentrierte sich nur auf den Bau, sie stellte sich bildlich ein Blumenmeer umgeben von Seen und Flüssen vor, der Kristall sendete Strahlen auf dem Mondboden. Darauf begann überall auf dem Meer der Stille, verschiedene Blumen zu blühen, Rosen, Narzissen...., dort wo Serenia stand bildeten sich neben ihr zwei Flusskanäle, Merkuria schmunzelte, die anderen sahen Serenia an. Als auf dem ganzen Meer der Stille Blumen, Bächen und Seen waren, wurde der Kristall schwächer. Serenia sagte geschwächt: „ich kann nicht mehr!“, sie sackte zusammen. Uriel nahm sie liebevoll in den Arm, die Kriegerinnen rannten zu ihr hin. „was hat sie?, geht's ihr gut?, stirbt sie?“, riefen alle durcheinander. „Ruhe! Es ist nur der Kristall, er ist sehr mächtig, sie ist nur geschwächt!“, rief Michael. Sofort waren alle ruhig! Minara die Kriegerin der Venus ging zum Palast. Sah sich den Eingang an, der Eingang war eine große Tür mit dem Zyklus des Mondes. Bevor man zum Eingang kam, gibt es eine Treppe, die hinaufführt. Minara öffnete die Tür und betrat das Foyer, sie sah sich um und sah Säulen mit Lilienblüten und auch Mondsicheln. Sie bemerkte dass keine Möbel da sind, sie ging weiter eine kleine

Treppe hinauf die in Zwei Richtungen laufen, Mirana ging nach Rechts und gelangte in einen großen Saal. Sie sah alles an, sie bemerkte dass es ein Ballsaal ist. Sie lief eine Wendeltreppe runter und geht auf den Balkon. Von dort sah sie die Erde. Sie genoss den Anblick und blickte dann nach unten, sie sah ein kleiner See, umrandet mit schönen Blumen. Miranda drehte sich um und sah das Fenster an das verziert war mit einem Stern! Sie lächelte und ging weiter.